

# *Les avancées faites par Cuba en orthopédie seront exposées au cours d'une rencontre internationale*

---

**XXVI Congreso Cubano de Ortopedia y Traumatología  
Camagüey del 21 al 26 de septiembre de 2015.**



La Havane, 28 août (RHC).- Les avancées de Cuba dans le domaine de l'orthopédie seront exposées au cours du 26e Congrès Cubain d'Orthopédie et de Traumatologie qui se tiendra du 21 au 26 septembre dans la ville de Camagüey, dans l'Est de notre pays avec la participation de près de 500 délégués cubains et étrangers.

Le professeur Rodrigo Álvarez Cambras, éminent orthopédiste cubain et président du comité organisateur a expliqué que parmi les avancées cubaines se trouvent les nouvelles techniques de chirurgie des prothèses d'épaule et de coude, l'arthroscopie de la hanche, de la cheville, du poignet et d'autres utilisées dans les soins des grands blessés.

Rodrigo Álvarez Cambras a mis l'accent sur le fait que parmi les pays qui seront représentés à la rencontre figurent le Mexique, le Panamá, Puerto Rico, le Pérou, le Brésil, le Venezuela, la République

Dominicaine, les États-Unis, des pays arabes et d'autres représentants de la Société Mondiale de cette spécialité médicale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/67178-les-avancees-faites-par-cuba-en-orthopedie-seront-exposees-au-cours-dune-rencontre-internationale>



**Radio Habana Cuba**